

Packen Sie das, was
Sie begeistert in einen
Koffer und besuchen Sie
jemanden damit!



KULTUR IM KOFFER

Haben Sie ein Hobby oder eine Passion?
Würden Sie diese gerne mit anderen teilen?
Können Sie sich vorstellen, jemanden zuhause
zu besuchen und eine Freude zu machen?

Über die Idee

«Kultur im Koffer» ist eine Ergänzung zu bestehenden Besuchsdiensten.

Die Idee ist, Menschen, die ihr Zuhause nicht oder nur schwer verlassen können, Abwechslung und Unterhaltung nach Hause zu bringen.

Dafür gestalten Freiwillige Kulturkoffer mit ihren Hobbies und Interessen.

Damit bieten sie je nach Thema und Wunsch einmalige oder regelmässige Besuche an.

Sie bringen Kultur nach Hause.

Wir suchen engagierte Menschen, die ihr Hobby, ihr Spezialgebiet, ihre Erinnerung an eine besuchte Ausstellung, eine tolle Reise oder ein Thema, das ihnen am Herzen liegt, mit anderen teilen.

Ob Ihre Begeisterung der Musik oder Literatur gilt, Sie eine Passion für Mode, Architektur, Handarbeit oder Reisen haben, Sie Kunsthandwerk oder Kochen lieben, gerne Jassen oder Rummicub spielen.

Erfreuen Sie jemanden damit!

Wir unterstützen Sie bei der Ausstattung des Koffers

Sie finden die Idee interessant, können sich aber nicht vorstellen, wie Sie Ihr Lieblingsthema mit jemandem teilen könnten?

Wir bieten einen Einführungskurs für die Vorbereitung und Durchführung der Besuche an:

Was packe ich in einen Koffer?

Wie gestalte ich mein Thema interessant?

Wie verhalte ich mich im Privatbereich anderer Menschen?

Organisatorisches

Sie erhalten Spesenentschädigungen, die im Zusammenhang mit den Besuchen und dem Zusammenstellen der Koffer entstehen sowie das «DOSSIER FREIWILLIG ENGAGIERT» von BENEVOL für Ihr freiwilliges Engagement.

Sie bestimmen den zeitlichen Umfang der Mitarbeit.

Wir vermitteln den Besuch und sind mit allen Beteiligten in Kontakt.

Sind Sie interessiert? Rufen Sie uns an.

Kirchgemeinde Petrus
Franziska Grogg, Seniorenarbeit
Brunnadernstrasse 40, 3006 Bern
Telefon 031 350 43 03
franziska.grogg@refbern.ch

Mitarbeit
Ref. Kirchgemeinde Paulus
Stefanie Willms, 031 309 00 03
stefanie.willms@refbern.ch

Trägerschaft des Projektes

Kirchgemeinde Petrus
In Zusammenarbeit mit:
Ref. Kirchgemeinden Paulus, Bern-Bethlehem, Bümpliz,
Markus (weitere sind angefragt)
Hochschule der Künste Bern
Unterstützt von: Reformierte Kirchen Bern-Jura-Solothurn
Stadt Bern, Direktion für Bildung, Soziales und Sport



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure



Stadt Bern
Direktion für Bildung
Soziales und Sport